
EDITO
Et voila encore un an de passé, voilà 
déjà quoi ? 6 ans que le club est créé, 
et on dirait que ça démarre enfin.Quoi 
de neuf?
Ben la Coupe du Monde de parapente 
de mon côté,  les vidéos faites pour 
eux, les vols d’enfer sur tous les 
continents, tout le monde est 
bienvenu d’ailleurs, on cherche 
toujours des ouvreurs, mais qui sait, 
les ranking Belges montent et peut 
être une pointure se révélera 
dans notre club?

Mémorable aussi les sessions 
de kite l’hiver passé, avec du 
nouveau  matos ce sera 
encore plus génial

Mais surtout c’est le futur qui 
nous intéresse car cet hiver on 
va tout faire pour aller faire un 
max de kite dans les Vosges sur 
la neige, y’aura du matos sur 
place et sûrement des super prix 
pour le logement et le matos.
Bon je ne peux pas tout dire là, 

rendez vous à l’AG!.
Philippe Broers.
P.S. j’ai fait une super plaque  
d’entrée. 
Les vidéos de la coupe du 
monde, et des sorties kite sont 
sur internet à l’adresse: 

 USA Brésil Italie Chine Japon Grèce 
Portugal Turquie etc... 

Assemblée Générale
Le 18 décembre ou le 29 Janvier adresse: 
les planesses 7 6987  Marcourt, voir sur le 
site le plan .Faudra approuver les 
comptes et faire des projets pour 2011.
trombinoscope
On a pas encore toutes les photos des 
membres, ça serait pratique car on ne se 
voit pas souvent, y’en a même que j’ai pas 
encore vu, peut être aussi faire une page 
facebook du club? Encore du boulot, mais 
je sais pas si quelqu’un peut s’en charger
Le matos
On a acheté deux UFLY aircross avec 
l’argent rentré 
de la coupe du 
monde, une est  
vendue à 
Jacques 
Troisfontaines, 
membre du 
club et il 
s’amuse avec 
on dirait, je l’ai 
vu pas mal 
placé à La 
roche l’autre jour
Nouvelle U5 pour 
Phil ,sponsorisée 
par la PWC pour 
les images.IL 
aime bien sa voile et elle est plus facile, 
super!François et Pierre apprécient 
toujours leur usport, toujours dans le 

coup.
On a  aussi acheté 
quelques nouveaux 
vario gps 
FLYMASTER , 
avec nos sous ça, 
mais on en a vendu 

à des pilotes extérieurs et ça a rapporté 
un peu d’argent , presque pour en acheter 
un nouveau, donc j’en recommande 
deux . Un Pour Caro et un pour stock
PIerre garde son Usport, pas besoin de 
changer, peut être Caro va Prendre 
l’UFlY? 
J’ai fait péter un C-Pilot pro de 
Compass, un 
instrument de vol 
fantastique, faut le voir 
pour le croire, il donne 
très clairement toutes 
les infos  change 
automatiquement 
d’écran quand on 
arrive dans la zone de 
la balise ou qu’on thermique , démo sur 
demande.

Sorties club
Avec Pierre a Gonfaron
résumé
Prochaines sortie
Phil: voir calendrier coupe du monde plus 
championnats de plaine plus Tenerife en 
décembre, plus le championnat du monde 
peut être
Le site internet du clubil 

est toujours remis à jour, avec les liens 
vers les sites vidéos etc.  
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U5

UFLY



 Le site internet 
suite Comme dit plus
haut ce serait bien d’avoir aussi 
une page facebook, et de la faire 
vivre .

Si vous avez des trucs chouettes 
a y mettre, vidéos, photos 
n’hésitez pas à me contacter, 
aussi pour les suggestions.
Page météo?
Quelles sont les attentes 
membres dans ce domaine ?
Achats 2011 
on peut avoir des prix avec des achats 
groupés.On ira surement  chercher des 
kites et harnais cet hiver, pour profiter des 
soldes.
Reste une Ufly a vendre
Les forces vives du Club
Force est de constater que c’est phil qui 
tire la charrette! Il faudrait que d’autres 
fassent un peu du leur, pour trouver des 
membres déja et pour faire des activités 
aussi.
N’oublier pas de verser 30 euros sur le 
compte du club
On fait confiance à Confluence!!!! Pub 
gratuite, pour votre sécurité, il vaut mieux 
apprendre les bases en école reconnue.

occases
U5 L
Usport S
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Jean-Michel

Claudia & Caroline

Ufly a vendre en 
demo club, jamais 
volé orange et 
noire

A.G. 2010
Matos
Sorties 2010/2011

Internet
Projets
Histoires ou aventures?
News

  Olds

Courrier Club 2010

Pierre

Jacques

Francois

Philippe Marie Mathilde

Fred

Le club s'agrandit 

Et les autres!



d’aventure
Laventure, l’avant ture, l’aventure 
lavant thure, la voiture? l’avant dur? 
lavande uur? 
C’est quoi l’aventure?
On peut se poser la question quand 
on voit tous les prestateurs de 
services dans ce domaine, surtout 
dans les Ardennes où on vous 
propose des descentes en kayak ou 
raft, de façon industrielle, des tours de 
quad pétaradant, alors que l’aventure 
c’est sortir du connu pour aller vers 
l’inconnu, de franchir les limites 

habituelles de sécurité qu’on s’est 
imposé,voir des choses qui 
nécessitent un effort pour être vues, 
et pas consommer un produit comme 
au supermarché.
C’est pas ça qu’on recherche même si 
les moyens sont similaires, on joue 
aussi avec des jouets coûteux, mais 
on essaie de mettre en commun le 
matos et les connaissances, les bons 
plans, pour arriver à quoi? Le 
bonheur, rien de moins, la réalisation 
de nos rêves, moi je rêve d’un vol en 
été ou on se pose près d ‘un lac ou on 
peut faire du kite jusqu’au coucher du 
soleil, pour finir la soirée devant un 
feu de camp, une journée en hiver  
sur les sommets des vosges  en 
kitesnow et finir la journée en soaring 
sur les crêtes en parapente pour 
poser dans la vallée et boire un vin 
chaud avec les skieurs et les potes 
parapentistes.
Tout ça dans une ambiance de 
camaraderie, de respect  et de soif 
d’apprendre toujours plus des secrets 
des éléments.
Bref, l’aventure c’est l’aventure!

Sorties Hiver 2010
On sera souvent dans les Vosges 
pour faire du kitesnow ou du 
parapente cet hiver, y’a déjà de la 
neige sur les sommets, ça fonds mais 
ça promet
sorties 2011
Coupe du monde
14/24 Janvier: Colombie
14 24 Mai  Corée
Espagne(Ager)
Turquie
Autriche
Mexique (Valle de Bravo) ( janvier 
2012)
Championnat de Belgique
montagne Laragne
Nombreuses sorties dans les vosges& 
Gonfaron
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Dessin refusé pour le t shirt du 
championnat de plaine ? Mais 
pourquoi donc ?

C’est finalement 
celui ci qui a été 
pris

Celui ci non 
plus ??
comprends 
pas ?Ah oui 
je vois 
mieux 
maintenant , 
on dirait un 
nichon!
oups

Grand mich à Coo 
JeanMi Beauraing
hiver 2009/10



Résumé 2010 : 
par Pierre

Sortie club à Gonfaron en juillet  2010 :
Des deux semaines prévues cet été ; il n’y 
en a eu finalement qu’une…  En 
effet ;  deux  membres  du club (Henri et 
Didier) avaient revu leur capital congé à la 
baisse ! C’est donc avec un léger 
pincement au cœur que Marie Mathilde 
écourta son séjour également. Daniel  et 
Véro, quant à eux,  étaient venus en 
temps qu’invités club.  
 Le soleil était au rendez-vous 
mais le Mistral était aussi de la partie. Ce 
ne sont donc que les deux derniers jours 
que nous avons pu voler dignement…   
Dommage que nous ne possédons 
pas  encore le 
niveau  minimum  requis  pour  « kiter » à 
Hyères. Ce spot est très technique surtout  
au abord de la plage. Celle-ci est très 
étroite et la moindre erreur peut être 
fatale. Il y a des modérateurs qui 
n’hésitent pas repérer les débutants et 
leur y interdire l’accès.   Toute la semaine 
était pourtant au top à cet endroit ; l’un 
des plus prisé d’Europe également (même 
l’hiver). On a un peu hésité pour aller 
pratiquer notre sport de substitution sur 
une « plage à débutants » à l’ouest de 
Marseille. L’idée de prendre la voiture 
pour traverser la ville en pleine chaleur 
nous a cependant vite découragée. Nous 
nous sommes donc rabattu sur les 
ballades culturelles et décontractées pour 
visiter la région de font en comble. Henri 
n’aime pas visiter deux fois le même 
endroit. Comme ce n’était pas la première 
fois qu’il visitait cette belle région du 
centre Var, il nous avait concocté des 
visites avec soin : 
Oppidum,  Menhirs,  tumulus étaient à 
chaque fois le prétexte d’une belle 
promenade.  En fin de semaine ; samedi 
et dimanche, nous volions donc 
finalement à St Quinis.  Didier retrouva 
ses marques et repris la route après son 
unique vol de la semaine en nous quittant 
un peu déçu l’avant dernier jour. Daniel 

découvrit enfin les joies du vol biplace : on 
vola plus d’une demi-heure ensemble. 
Marie Mathilde vola deux jours de suite 
avec un  vol particulièrement beau le 
dernier jour. Elle décolla et fit quelques 
allez retours sur la crête avant d’atterrir 
sobrement sans aucune intervention à la 
radio de ma part et donc en autonomie 
complète. Bravo à toi Marie Mathilde. Le 
dernier jour ; Henri et moi volions 
ensemble une petite heure avec différents 
tests comparatifs entre l’U sport et la 
Golden 3.  
 La logistique n’était pas au top ni 
parfaitement rodée ; je pense notamment 
aux problèmes de WC que nous avons 
connu. On s’est malgré tout finalement 
très vite adaptés à la nouvelle feuillée 
collective. On était ravis de pouvoir 
ausculter le ciel nocturne ou diurne  tout 
en se débarrassant d’un lest quelques peu 
encombrant. Je pense aussi à l’eau un 
peu froide qui nous a souvent revigorée. 
Henri  s’était malgré tout installé une 
petite douche solaire perso.  Mais tout ça 
fait dorénavant partie du passé car de 
gros  travaux ont été réalisés à l’endroit où 
nous campions. Vivement l’année 
prochaine !

Sortie informelle au Maroc en novembre 
2010 :
C’est avec trois jours de retard que je 
rejoignis Henri, Didier et Daniel déjà sur 
place au Nid d’ Aigle à Tamlalt près de la 
ville de Tiznit. On a tous logé au même 
endroit ; chez Nagel ; la pension complète 
était de 23 euros par jours seulement. 27° 
C l’après midi et vol tous les jours de la 
semaine… Vol en bord de mer certes, 
mais relaxant et dépaysant tout de même, 
histoire de faire le plein chaleur et de 
lumière pour pouvoir affronter l’hiver froid 
et humide qui arrive en Belgique. Rica (ex 
élève de chez air-sport) était également là 
en début de séjour. C’est dans la bonne 
humeur et la convivialité qu’on a apprécié 
ce séjour (j’avais une chambre spéciale 
ronfleur pour moi tout seul). On a volé un 
peu moins de huit heures sur la semaine. 
Daniel vola pour la deuxième fois de sa 
vie en biplace avec moi pendant une 
vingtaine de minute  en découvrant la joie 

du posé au déco. Le retour à 23H45 sous 
4° et une pluie battante en Belgique nous 
ramena vite à la réalité.
Resumé Phil 
Pour moi c’est facile: j’ai fait toutes les 
coupes du monde, Brésil, Japon, Chine, 
Italie,Grèce, USA, Portugal Turquie,des 
images plein les yeux,des conditions 
parfois fortes, parfois très fortes, mais 
souvent idéales, le Mont Fuji, le grand 
canyon de chine, enfin, pas déçu, mais 
pas fâché d’être rentré non plus, un peu 
de repos ouf! , ca repart en Janvier pour la 
Colombie, vous êtes tous les bienvenus, 
on demande des ouvreurs, et l’ambiance 
est bonne je vous le garantis.
Phil
Le mot du président

Bonjour  et merci à tous pour votre 
confiance que vous nous manifester 
chaque année en payant régulièrement 
votre cotisation. Vous  soutenez ainsi et 
faites vivre dignement l’association.  Cette 
année 2010 a encore été un grand cru : je 
pense notamment aux images « plein la 
vue » que nous a ramené notre trésorier 
Phil (http://vimeo.com/channels/
paraglidingworldcup) de la coupe du 
monde 2010. Je pense aussi à ma 
troisième place au BAPO 2010 (enfin sur 
le podium après 15 années de parapente). 
Et enfin, je ne peux m’empêcher de me 
remémorer les bons souvenirs des deux 
sorties club 2010 : la première officielles 
dans le sud de la France fin juillet et la 
seconde improvisée en dernière minute 
au Maroc durant les vacances de 
Toussaint. 
Que demander de plus ? Toutes vos idées 
de sortie ou de soirée club sont les 
bienvenues. L’association possède 
maintenant du matos « dernier cri » pour 
projeter sur écran géant les comptes ainsi 
que des images ou vidéos lors de L’AG. 
Une imprimante LASER aussi va nous 
permettre de moins « bricoler » pour 
l’impression du Fanzine du club. Caroline, 

notre secrétaire préférée est 
moins  souvent présente et active durant 
ces derniers mois car elle très occupée 
professionnellement. Elle est en tournée 
partout en Flandre et en Hollande où le 
groupe qu’elle produit fait un 
carton.  Vivement la fin de l’année 
prochaine  pour qu’elle revienne 
encore  nous aider  à débroussailler un 
peu le travail au secrétariat.
On pourrait également faire une équipe « 
freedom club » pour le prochain BAPO 
(avec François et ou Fred (U-sport) ou 
Jacques et Caro en (U-fly)), Avis aux 
amateur. ! On pourrait  aussi mettre à jour 
plus souvent le site internet du club (mais 
c’est un vrai boulot hebdomadaire (voir 
quotidien)) : et là encore, je dis : avis aux 
amateurs ? Philippe va participer (non 
plus sous la casquette « cameraman 
réalisateur « ) à quelques manches de la 
coupe du monde notamment en février 
2011 en Colombie. On est de tout cœur 
avec lui pour des résultats et une sécurité 
au top. Je vais quand à moi peut-être 
participer aussi à une ou deux manches 
de cette compétition mythique si toute fois 
ma candidature est retenue par les 
organisateurs. 
Après une année 2010 bien remplie, 
L’année 2011 sera encore, j’en suis 
convaincu, une grande année.  On se voit 
tous à l’assemblée générale autour du feu 
de camp (le poêle à bois de Phil) pour 
faire le point sur les projets communs à 
venir.  Inutile de vous rappeler de vous 
mettre en ordre pour la coti 2011. A bientôt 
et d’avance, merci.
Pierre Thé
AG 2010 
Rendez vous a Marcourt le 18 ou le 29 
janvier, à vous de confirmer, on sera là les 
deux dates de toutes façons, pour discuter 
de nos projets autour d’un verre de l'amitié 
offert.
A plus!

Début: 19h 
adresse:
 Les planesses 7 
6987  Marcourt
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